

SE ARREGLA EL PROBLEMA INSURGENTE EN ZACAPOAXTLA

BENITO ROCHA Y PARDIÑAS A IGNACIO CAMACHO

AQUIXTLA, SEPTIEMBRE 19 DE 1814⁶⁹

El portador don Carlos Fernández Lara quiere un seguro de su excelencia; él es buen insurgente, franquésele. Los de Zacapoaxtla han abierto el camino para Tetela, por lo que me he retirado a este pueblo.

Aquixtla, 19 de septiembre de 1814.

Benito Rocha y Pardiñas a Ignacio Camacho.

⁶⁹ *Prontuario*, 1995, "Legajo 9º, Correspondencias de varios insurgentes con otros", número 74, p. 200.